



Touring Club Schweiz

Burgerstrasse 22
Postfach 7991
6000 Luzern 7
www.tcs.ch

Sektion Waldstätte

Tel +41 41 228 94 94
Fax +41 41 228 94 99
alexander.stadelmann@tcs.ch

Medienmitteilung
Luzern, 30. Oktober 2019

TCS macht Velofahrer und Geisslechlöpfer sichtbar

Eine bessere Sichtbarkeit erhöht die Verkehrssicherheit. Aus diesem Grund engagiert sich der TCS am Tag des Lichts in Luzern und rüstet die Galli-Zunft Kriens mit Leuchtmaterial aus. Auch im Kanton Nidwalden organisiert und unterstützt der TCS Aktionen zugunsten der Verkehrssicherheit.

In der dunklen Jahreszeit besteht ein höheres Unfallrisiko auf der Strasse – insbesondere für Personen, die zu Fuss, mit dem Velo bzw. E-Bike oder auf einem Roller unterwegs sind. Helle Kleidung und reflektierende Elemente verbessern die Sichtbarkeit und sorgen damit für mehr Verkehrssicherheit. Daran erinnert der Tag des Lichts vom 7. November.

Verteilaktion am Tag des Lichts

Am Tag des Lichts heisst es auf dem Jesuitenplatz in Luzern «Licht an» und «Mach dich sichtbar». Von 17 bis 20 Uhr informieren Experten zum Thema «Sichtbarkeit» und es finden verschiedene Aktionen statt. Der TCS ist einer der Partner vor Ort. «Uns ist es wichtig, dass Fussgänger und Velofahrer sichtbar und damit besser geschützt sind», sagt Alexander Stadelmann, Geschäftsführer der TCS-Sektion Waldstätte. Der TCS verteilt am Tag des Lichts daher kostenlos Leuchtmaterial wie reflektierende Arm- und Fussbänder, die die Sichtbarkeit markant erhöhen. «Die Leuchtbänder können vielseitig genutzt werden. Auch beim Joggen in der Dämmerung oder für Jugendliche abends auf dem Weg ins Training und zurück sind sie sinnvoll.»

Geisslechlöpfer leuchten in Kriens

Eine gute Sichtbarkeit in der dunklen Jahreszeit ist auch der Galli-Zunft Kriens ein Anliegen. «Die Galli-Zunft kam auf uns zu und fragte, ob wir Leuchtelemente für ihre Geisslechlöpfer zur Verfügung stellen würden.» Alex Stadelmann sagte sofort zu. Der TCS rüstet die Galli-Zunft kostenlos mit Leuchtmaterial aus, damit ihre jungen Geisslechlöpfer auf den Quartierstrassen gut sichtbar sind.

TCS-Familientag und Lichterkontrolle in Nidwalden

Auch im Kanton Nidwalden setzt sich der Touring Club für die Verkehrssicherheit ein. Am Samstag, 16. November 2019 organisiert die TCS-Sektion Waldstätte im Länderpark Stans den «TCS-Familientag», an dem sich alles um Verkehrssicherheit dreht. Kinder dürfen unter anderem an einem gratis Kickboard Sicherheitskurs teilnehmen und Regen-Ponchos bemalen. Eco Drive bietet ein Virtual Reality Game und einen Fahrsimulator für Erwachsene. Weitere Partner mit Erlebnissen und Informationen für die ganze Familie sind die Nidwaldner Polizei, die Samariter Nidwalden, Les Routiers Suisse und SportXX. Im November führt die Nidwaldner Polizei zudem meist Lichterkontrollen durch. «Vielleicht sind bei der Polizeikontrolle auch die gelben Engel des TCS dabei. Dann haben Sie Glück», sagt Alexander Stadelmann. «Die ungenügende Beleuchtung an Ihrem Fahrzeug kostet Sie keine Busse. Gleichzeitig haben Sie die Möglichkeit, defekte Lampen vor Ort durch TCS Patrouilleure zum Selbstkostenpreis ersetzen zu lassen.»

Pressekontakt

- Alexander Stadelmann, Geschäftsführer TCS-Sektion Waldstätte, Telefon 041 228 94 95, alexander.stadelmann@tcs.ch

Die Sektion Waldstätte ist die lokale Vertretung des TCS Schweiz in den Kantonen Luzern, Obwalden und Nidwalden und zählt rund 62'000 Mitglieder. Die Untersektionen Obwalden und Nidwalden sowie der Camping-Club Waldstätte verstärken die regionale Verbundenheit.

*Die Sektion engagiert sich für die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer und eine integrierte Mobilitätspolitik. Sie verfügt über Kontaktstellen in Luzern, Sempach und Sarnen, ein Prüfzentrum in Emmen und ein breites Angebot an Kursen. Für ihre Mitglieder organisiert die Sektion gesellschaftliche Anlässe mit Mobilitätscharakter.
www.tcs-waldstaette.ch / www.tcs.ch*